

Presse-Information

Freitag, 29. April 2022

Abfuhrhythmus für Biotonnen ändert sich

Landkreis Esslingen: Wöchentliche Leerung der Biotonnen startet am 2. Mai

Esslingen. Ab Montag, dem 02. Mai 2022, startet ALBA die wöchentliche Leerung der Biotonnen. Über den gesamten Sommer bis in die Laubzeit hinein gilt der neue Rhythmus im Landkreis Esslingen; ab dem 31. Oktober 2022 stellt ALBA dann wieder auf den gewohnten 14-täglichen Abfuhrhythmus um.

„Mülltrennung ist wichtig, denn nur wenn kompostierbarer Bioabfall sortenrein separiert wird, ist ein effizientes Recycling möglich. Fehlwürfe können eine Wiederverwertung unmöglich machen“, so **Hannes Oesterle, Geschäftsführer der ALBA Süd GmbH**. „Gerade in der Pflanz- und Erntezeit werden vermehrt Plastikabfälle wie Blumentöpfe oder Düngebeutel in den Biomüll geworfen. Wir bitten darum, diese fachgerecht in der Gelben Tonne zu entsorgen, damit die organischen Abfälle gut verwertet werden können.“

Ausführliche Antworten auf Fragen zur Abfallentsorgung durch die ALBA Süd GmbH finden Sie auch unter <https://sued.alba.info>.

Über ALBA:

ALBA ist einer der führenden Umweltdienstleister und Rohstoffversorger in Europa. Mit seinen Geschäftsbereichen erzielt das Unternehmen jährlich einen Umsatz von rund 1,3 Milliarden Euro (2021) und beschäftigt insgesamt 5.400 Mitarbeiter*innen. Weitere Informationen zu ALBA finden Sie unter www.alba.info. Bitte beachten Sie auch unser Onlineportal mit Informationen rund um die Themen Rohstoffe und Recycling: www.recyclingnews.de.

Das anliegende Foto ist unter der Quellenangabe „ALBA“ frei verwendbar.

Medienkontakt:

Henning Krumrey
Leiter Unternehmenskommunikation & Politik
Tel.: +49 30 35182-5050 oder +49 151 14659008
Henning.Krumrey@albagroup.de

Germany
Tel: +49 (7151) 1713 0

**Prima fürs Klima:
richtig Müll trennen.**

Mach mit!

müll trennung- wirkt.de

Eine Initiative der dualen Systeme



Fragen und Antworten rund um richtige Abfalltrennung und Recycling finden Sie unter www.muelltrennung-wirkt.de.